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2015年 4月25日（土） 第1248回 移動例会 バーベキュー交流会　於：夢ふうせん

「夢ふうせん」周辺の桜木はすっかり葉桜で緑が一

層鮮やかとなり、陽射しがたっぷり注いで初夏を思

わせる陽気で、絶好のバーベキュー日和となりまし

た。バーベキュー交流会は浅川べりにあった「かざ

ぐるまの家」の時代から始まり、施設通所者の皆さ

ん・職員さん・ボランティアさんとクラブ会員が、ソ

フトボールして交流を図り、試合後、施設の庭でバー

ベキューをしたのが始まりです。市内の施設「かざぐ

るまの家」「虹の家・フレンズ虹」「サライの家・工房

サライ」が合流し「夢ふうせん」となり、2007年10

月からここでの「交流会」となり今年は9回目となり

ました。

通所者の皆さんがこの「バーベキュー」を楽しみに

されているとお聞きしていますが、私たちもこのよ

うな社会奉仕活動で皆さんの笑顔と喜ぶ姿を見る

事ができ感謝しています。日頃、保護者の皆様、職員

さん、ボランティアさんとの交流の機会はありませ

ん。このような機会を通して交流することで、施設

について一層理解を深める事ができるのではないで

しょうか、いま、施設運営に一部の会員も関わって

います。

今年もアウトドアのイベントには申し分ない天候と

なり、運び込んだ資材を備え付け、テントの中で手

際よく食材を調理、生沼会員が用意してくれたガス

コンロにバーベキューの網・鉄板をセット、一方で

屋外用のコンロにも炭をセットし火が入り網をの

せ、通所者さんの到着時間に合わせ、焼きそば・お

肉・野菜を焼き始める。焼き上がった肉・野菜・焼そ

ばを順次配膳テーブルに運び、職員さん・保護者・ボ

ランティアさんが食べやすいように小分けしてお皿

に盛り付け、豚汁と共にテーブルに並べたたところ

へ皆さんが到着。交流会を開始。

まず、寄附金の贈呈式、職員の萩原さんが司会挨

拶、「スプリングフェスタひの」のチャリティの募金

を寄付した、日野市社会福祉協議会奥住会長から

湯口理事長にその寄附金が贈呈され、湯口理事長

から「多額の寄附をいただきありがとうございまし

た。夢ふうせんも内容が充実して隣接地に建物を建

てることになりました。今日は皆さんが来て良かっ

たいえるような1日にしたいと思います」と謝辞があ

りました。
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奥住会長に宮崎さんが随行された。引き続き、バー

ベェキュー交流会になり、渡邉会長が「今日は天候

にも恵まれ、夢ふうせんの皆様とバーベキューがで

きる事を喜んでいます。みなさんと食事をしてゲー

ムができる事を楽しみにしています。このような機

会をいだだき感謝しております」と挨拶、湯口理事

長から「待ちにまったバーベキュー、飛火野ロータ

リークラブの皆さんがお肉・野菜・焼きそば・豚汁を

たくさん作ってくれました。心の温もりを感じていま

す。いただきましょう。」と挨拶があり、浅野施設か

ら「お肉・野菜・焼そば・豚汁が目の前に並んでいま

す。美味しいから食べ過ぎないようにして下さい。」

♦トピックス
1.ネパールの首都カトマンズ北方80kで、マグニチュード
（M）7.8の地震発生、5/1ネパール災害当局によると死
者6300人以上。
2.4月26日いっせい地方選後半戦、区市町村長選・市区
町村議選が行なわれた。住民に一番身近な選挙でひとり
一人の声を届ける大切な機会で国政へ結びつく大事な選
挙でしたが、投票率は低く民意の反映に疑問が残った。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1248回 27 22 1 － 4 85.18％

27 22 2 0 3 88.8％第1246回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん
※先々週の後メークアップ　なし

本日0円 累計1,079,840円
本年度目標額1,200,000円   達成率90％

ニコニコBOX

と注意があり、塩原さん・川島さんの「いただきま

す。」に全員で唱和し食事が始まりました。約一時

間で焼きそば・お肉・野菜・豚汁がお皿からなくなり

暫く歓談の後、利用者さん全員から「ありがとうご

ざいました」とお礼のご挨拶をいただき、交流会を

終了した。

3.4月27日地区研修協議会があり。多くの会員が早朝か
らSAAのアシスタントとして参加。次年度のRI会長の
テーマ及び次年度地区重点目標が水野ガバナーエレクト
より新年度に向けての所信と共に午後から発表され、各
委員会の分科会があり、終了後全体会議で纏めがあり終
了。
4.4/27各地で夏日観測。
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